



Jedes Jahr im März findet für alle Schulen bundesweit ein Mathematikwettbewerb statt. Auch in diesem Jahr nahmen in Klassenstufe 3 und 4 in ganz Deutschland ca. 200 000 Schülerinnen und Schüler die Aufgaben auf's Korn, die ihnen das Känguru des gleichnamigen Wettbewerbs an die Schule brachte.

16 Kinder aus Weitersburg waren auch mit dabei und strahlten nun um die Wette als sie den verdienten Lohn für ihre Mühen in Empfang nehmen konnten. Je nach erreichter Punktzahl konnte man verschiedene Preiskategorien erreichen. So konnten sich 3 Schülerinnen und Schüler neben einer Urkunde und einem Spiel für jeden Teilnehmer zusätzlich über einen Sonderpreis freuen, den es für jeweils einen dritten, zweiten und ersten Preis gab.

Die Schulgemeinschaft der Grundschule Weitersburg gratuliert allen Teilnehmern ganz herzlich!